

Pérez Cabello califica de "cínica y mentirosa compulsiva" a la Alcaldesa prieguense

Reacción a la intervención de Ortiz en la cena posterior a las jornadas de la Peña Taurina Curro Jiménez

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 24 de marzo de 2011 - 13:25



El Partido Andalucista ha criticado el "cinismo" de la Alcaldesa de Priego, Encarnación Ortiz, en relación a las obras de la plaza de toros, calificando a la regidora como una "mentirosa compulsiva".

Así lo ha indicado en rueda de prensa el portavoz del grupo municipal andalucista, Juan Carlos Pérez Cabello, que mostró su malestar con la intervención el pasado sábado de Ortiz en las Jornadas Taurinas organizadas por la Peña Curro Jiménez, en la que según Pérez Cabello, "a la Alcaldesa no se le ocurrió decir otra cosa que la plaza de toros se había finalizado gracias a sus gestiones y a las subvenciones de la Junta", obviando por completo según el portavoz andalucista, "que en los presupuestos de 2005 y 2006, se invirtieron más de 800.000 euros a través de Escuelas Taller y Taller de

Empleo en la plaza, sin incluir las obras que se hicieron por la administración municipal, superando la inversión los 900.000 euros en esas dos anualidades". De ahí que Pérez Cabello afirmara que la plaza de toros, "fue una de nuestras prioridades, a la que dedicamos esfuerzos importantes económicos y de gestión para que se empezara y continuara el proceso de restauración, que no se concluyó porque finalizó la legislatura".

Igualmente, el portavoz andalucista recordó que en su intervención, "la señora Alcaldesa adujo la falta de apoyo de los grupos de la oposición a los presupuestos de 2009 como motivo del retraso de la reapertura de la plaza, limitándose a echarnos la culpa en cuestiones que tienen que ver con su mala gestión y su falta de capacidad de llegar a acuerdos".

A colación de la reapertura de la plaza, Pérez Caballo hizo mención a los numerosas inauguraciones que se están produciendo en los últimos días, hasta tal extremo que calificó a Ortiz como, "la cortinillas, por el gusto que ella misma ha confesado a descorrer cortinas de inauguraciones", matizó Pérez Cabello, que incidió en que sería conveniente echar la vista atrás y recordar el inicio de algunos de estos proyectos ahora finalizados, poniendo como ejemplo el IES Carmen Pantión, el colegio Virgen de la Cabeza, la Escuela Infantil de la Caracolas, o la Piscina Cubierta, "que por razones absolutamente ajenas al PA y sí achacable a una empresa del PSOE, no se pudo abrir como era nuestra intención", matizó Pérez Cabello, añadiendo que el dinero que se ha puesto ahora en esta instalación, "puede ser el mismo que pusimos nosotros para terminar de pagar la Ciudad Deportiva".

Por último, Pérez Cabello denunció la utilización por parte del PSOE, tanto del logo del Ayuntamiento como la supuesta utilización de fondos públicos para la edición del último folleto informativo que se está repartiendo por nuestra localidad, puntualizando que durante al anterior legislatura, "el PA nunca utilizó fondos públicos para esa cuestión".